

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 101370 vom/ dated 28.10.2011

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnr Approval No.
Zahlenkombinationsschloss für Wertbehältnisse Klasse 1 mit 3 Kombinationsscheiben optional mit Riegelschaltkontakt	3330-1		
High security combination lock for safes Class 1 with 3 combination wheels optional with bolt switch	RS		G196078
	RS		G196078

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 101370 vom/ dated 28.10.2011

Der Gegenstand der Anerkennung wird durch folgende Unterlagen beschrieben.
The subject of the approval is described by the following documents.

Art der Unterlage Type of Document	Kennzeichnung der Unterlage Identification of document	Datum Date	Seiten Pages
<p>Explosionszeichnung mit Stückliste Explosion drawing with bill of material</p> <p>mit den in der Stückliste aufgeführten Einzelteilzeichnungen with the parts drawings listed in the bill of material</p>	<p>Group 2, 3-Wheel Combination Lock 3330-1 (Special)</p>	<p>22.02.2001</p>	<p>1</p>
<p>Montageanleitung Installation instructions</p>	<p>Montage ZKS rev7.doc</p>	<p>30.03.2004</p>	<p>6</p>
<p>Bedienungsanleitung Users instructions</p>	<p>1985-3330-3332 DE.doc</p>	<p>30.03.2004</p>	<p>2</p>
<p>Prüfbericht des VdS-Labors für Security Test report of the VdS laboratory for security</p>	<p>STM 01 806</p>	<p>10.07.2001</p>	



zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 101370 vom/ dated 28.10.2011

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.
Instructions for the application of the subject of approval [see enclosure 1].

1. Der Einbau des Schlosses in Wertbehältnisse ist gemäß zugehöriger Montageanleitung vorzunehmen. Es ist zu beachten, dass das Schloss gegen gewaltsame Angriffe ausreichend geschützt ist.
 2. Schlösser des Typs 3330-1 unterliegen nur dann dem Geltungsbereich dieses Zertifikats, wenn sie mit Herstellernamen oder Logo, Typenbezeichnung und der VdS-Kennzeichnung gemäß VdS 2344 gekennzeichnet sind.
 3. Das Schloss erfüllt die Anforderungen nach EN 1300 - Klasse A.
-
1. When mounting the lock the installation instructions of the manufacturer have to be followed. It has to be considered that the lock is protected sufficient against forced attack.
 2. Locks of type 3330-1 are covered by this certificate only, if they are marked with the name or logo of the certificate owner, type designation and VdS marking according to VdS 2344.
 3. The locks fulfill the requirements of EN 1300 - class A.